

## San Bonifacio, Mártir, baja de su ermita

14/05/2021



Imagen de San Bonifacio, Mártir, en San Bartolomé.

**Triste día de San Bonifacio, Mártir, hoy en Petrer.** Las calles deberían estar llenas de **colores, de trajes festivos, de olor a pólvora y de música, en cambio, el patrón de las fiestas de Moros y Cristianos** ha bajado por sorpresa a primera hora desde su ermita, trasladado por miembros de la mayordomía hasta la parroquia de San Bartolomé, donde permanecerá hasta el lunes.

La carroza de la imagen ha sido portada por los **miembros de su mayordomía**, que han interpretado los **Gozos de San Bonifacio**. A su paso, los vecinos que estaban en la calle se han sorprendido al ver al patrón

guiado por pocos festeros y custodiado por la Policía Local. Esto ha hecho que algunas personas se reuniesen rápidamente en la Plaça de Baix para ser testigos de la llegada al templo del patrón de las fiestas.

San Bonifacio ya preside el altar mayor de la iglesia de San Bartolomé junto a la patrona de la localidad, la **Virgen del Remedio**. El momento ha sido muy diferente al de otros años, pues **no ha sido recibido gritos de júbilo** ni se ha sentido la devoción, derivado todo ello de la situación excepcional de pandemia por la que atraviesa el planeta.

Esta noche San Bartolomé acogerá la misa de la festividad de San Bonifacio, Mártir, a las 20 horas, también habrá una misa mayor a las 12 horas el domingo. Mañana tendrá lugar en el parque 9 d'Octubre un concierto de música festera a cargo de la Sociedad Unión Musical.

Lo cierto es que ayer algunas personas recordaron que debía haber sido la tarde de la **Entrada de Bandas** y hubo guiños a lo largo de todo el municipio, con música en los balcones, pero este año no habrá celebraciones y desde los distintos estamentos piden prudencia y evitar fiestas y eventos que conlleven riesgo sanitario.

Desde la Unión de Festejos señalan que "han querido que la imagen del patrón presidiera el altar durante los días en los que se hubieran celebrado sus fiestas". Apostillan que "han sido las medidas de seguridad necesarias para

evitar el contagio de esta enfermedad las que nos han obligado a realizar un traslado de la imagen y no una procesión de la misma, por lo que no se ha podido anunciar el traslado a la población para evitar las aglomeraciones".

